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#257  Прямой  эфир.  Ответы  на  вопросы  и  немного  о  Галактической

Федерации Света.

25 апреля 2021 года

 

Участники:

Ирина Подзорова – контактер с внеземными цивилизациями;

Максим  Русан  –  руководитель  проекта  «Кассиопея»  и  Центра  Духовного  и

Физического Развития;

ЛиШиони  –  представитель  планеты  Шимор,  социолог,  специалист  по

астральному миру и его взаимодействию с материальным миром;

МидгасКаус - представитель планеты Эслер, биолог, психолог и специалист по

инопланетным цивилизациям;

Криспи - представитель планеты Арахси, специалист по изучению астрального

мира и его взаимодействию с материальным миром.

  

00:04  О  проекте  оздоровительных  сеансов  с  Галактической  Федерацией

Света.

Максим: Дорогие друзья, всем привет!

Ирина: Здравствуйте!

Максим:  У  нас  сегодня  очень  интересный  эфир.  Мы  не  будем  вас  мучить

очередным  выпуском  школы,  не  будем  показывать  выпускников.  Весь  эфир  мы

посвятим  именно  ответам  на  вопросы,  в  том  числе  вопросам,  которые  связаны  с

запуском  нашего  нового  проекта  –  это  оздоровительные  сеансы  с  Галактической

Федерацией Света. У нас даже есть представитель, который находится сейчас рядом с

Ириной.

Ирина: Да.

Максим: Именно из Галактической Федерации Света. Ирина, как его зовут?

Ирина:  Здравствуйте,  дорогие  друзья!  Поздравляю  всех  вас  с  вербным

воскресеньем. Сегодня мы собираемся в Беларусь, завтра уже выезжаем.

Максим:  Вот это  ты зря  сказала.  У нас  ретрит  начнется  с  30  числа,  т.е.  не

ретрит, а сборы. Мы едем в Беларусь по своим делам.

Ирина: Мы только собираемся, мы не выезжаем.

https://www.youtube.com/watch?v=_ub1MNh6yp4&t=2474s


Максим:  «Лечите  прямо  сейчас».  Во-первых,  лечат  у  нас  доктора,  мы  не

занимаемся  лечением,  его  мы  оставляем  нашей  медицине.  Мы  занимаемся

оздоровлением вашей энергетической структуры, и, соответственно, оздоравливая ее,

вы оздоравливаете свое физическое тело, потому что по энергетическим вибрациям -

это самая последняя плотная энергия от работы всех более высоких энергий.

Про  икону…  Про икону  потом.  Ирина,  начнем  с  чего?  С  межгалактической

новости.

 

02:16 Знакомство с Криспи. Расположение планеты Арахси.

Ирина:  Я  представлю,  кто  сегодня  присутствует.  С  нами  наши  кураторы:

ЛиШиони с планеты Шимор, МидгасКаус с планеты Эслер, а также мы совсем недавно

пригласили одного из представителей Межгалактической Федерации Света. Мы только

что познакомились.

Хочу сказать, что я такой планеты еще не знаю, это новый для меня гуманоид.

Его зовут Криспи. Он с планеты Арахси, которая находится не в скоплении Плеяды, а

рядом с ней в созвездии Тельца и тоже входит в Галактическую Федерацию Света. Его

пригласил ЛиШиони, который связался с ним по астральной телепатической связи. Он

коллега ЛиШиони, специалист по изучению астрального мира и его взаимодействию с

материальным,  и  поэтому  хорошо  знает  представителей  Межзвездного  Союза,

особенно тех,  кто занимается в смежных с ним областях научных знаний. Он будет

отвечать на вопросы от Галактической Федерации Света, если такие возникнут. Наши

кураторы тоже вас приветствуют.

 

03:48  Галактическая  Федерация  Света,  входящие  в  нее  цивилизации.

Плазмоиды Земли.

Максим: Криспи, какая есть галактическая новость, которая за последнее время

тебя очень сильно взбудоражила, понравилась тебе?

Ирина:  Именно  всей  Галактики  или  Межзвездного  Союза,  Галактической

Федерации Света?

Максим: Нас интересует, какая интересная новость была в ближайшее время в

Галактической Федерации Света.  Может,  открытие какое-то либо действие какое-то

было произведено, какая-то новая планета открыта.

Ирина:  К  Галактической  Федерации  Света  сейчас  активно  присоединяются

новые  планеты,  которые  находятся  не  только  в  Плеядах.  Буквально  на  днях  была



присоединена еще одна планета, которая находится в созвездии Близнецов, там живет

рептилоидная раса. Они похожи на крокодилов.

На настоящий момент в Галактической Федерации Света находится 23 планеты,

не считая плазмоидных миров, их еще больше.  

Максим:  Какое количество цивилизаций входит в Галактическую Федерацию

Света?

Ирина:  Он  говорит,  что  количество  меняется.  В  настоящий  момент  в

Галактической Федерации Света состоят 23 гуманоидных планеты, около двух недель

назад было 567 плазмоидных миров, вероятно, сейчас их уже больше. Они постоянно

открываются  и  вступают  в  Галактическую  Федерацию  Света.  Этим  занимается

специальный отдел, который находится в гуманоидном мире – на Футиссе,  столице

Галактической Федерации Света. Я не отношусь к этому отделу,  поэтому только из

новостей  узнаю,  сколько  плазмоидных  миров  присоединилось  к  Галактической

Федерации Света. Когда я последний раз слышал об этом, их было более 500.

Максим:  Могут  ли  плазмоиды  Земли  присоединиться  к  Галактической

Федерации Света?

Ирина:  К Галактической Федерации Света  могут  присоединиться  плазмоиды

любого  небесного  тела  (планеты,  звезды),  которое  находится  в  пределах  нашей

Галактики.

Максим:  Есть  ли у вас  в  Федерации плазмоиды с  Земли,  которые уже  туда

входят?

Ирина:  Пока нет,  но могут.  Плазмоидов земной цивилизации у нас нет,  есть

солнечные плазмоиды есть. Конкретнее нужно узнавать в специальном отделе.

 

07:22  Цели  Галактической  Федерации  Света.  Целительство,  исцеление.

Межгалактическая Медицинская Служба.

Максим:  Ты что-нибудь  слышал  о  контактерах  на  Земле,  которые передают

ваши  энергии  Галактической  Федерации  Света  для  помощи  в  исцелении,  в

оздоровлении людей?

Ирина:  Конечно,  Галактическая  Федерация  Света  проводит  акции  по

взаимодействию  с  молодыми  расами,  помогая  Межзвездному  Союзу,  например,  в

восстановлении контактов для разных целей.

Конкретно  для целительства,  в  рамках Галактической Федерации Света,  есть

Межгалактическая  Медицинская  Служба.  Туда  входят  не  только  Галактическая



Федерация Света и Межзвездный Союз, но и некоторые планеты.

Галактическая Федерация Света – это такой динамичный союз миров, который

создается именно для этой цели.  Туда входят большинство плазмоидных цивилизаций,

но их там мало, и они контролируют и направляют работу плазмоидных цивилизаций

для работы по исцелению. Поэтому я знаю о том, что существуют специальные отряды

астральных  путешественников  из  гуманоидных  миров  и  специальные  отряды

плазмоидов, которые в своих тонких телах посещают Землю, ваш мир, чтобы помогать

находящимся  на  ней  воплощенным  Духам  в  третьем  уровне  плотности

гармонизировать себя с пространством, временем и со своим телом.

Максим:  Мне  хочется  нашим  зрителям  рассказать  о  том,  что  творится  в

интернете по поводу «Кассиопеи», но думаю, уместно будет это или неуместно? Если

вам интересна  будет  новость,  пишите,  я  обязательно зайду в  эфир и расскажу,  что

творится по отношению к проекту «Кассиопея».

 

09:46 Что означает интерес к драконам?

Ирина: Один вопрос я вижу только.

Максим: Один вопрос? Какой?

Ирина: Она его просто копирует. Видишь?

Максим: «Скажите, если человек очень сильно любит и привязан к драконам, и

почти всю свою жизнь только о них и думает - это значит, что прошлая жизнь человека

была связана с драконианцами из созвездия Дракон?»

Ирина: Знаете, дорогая Vladana, это вовсе необязательно. Возможно, вы были

одним  из  китайских  императоров  в  прошлой  жизни  или  его  помощников,  которые

очень  любили  и  почитали  драконов.  Возможно,  вы  были  воплощены  в  одной  из

многочисленных рептилоидных рас  и не обязательно,  что  в созвездии Дракона или

даже в нашей Галактике.

Рептилоидных рас очень много - тысячи в разных Галактиках. В какой вы были

воплощены?  Возможно,  это  земная  раса,  которая  почитает  драконов,  возможно,

инопланетная.  Чтобы  это  точно  выяснить,  вам  нужно  спросить  у  Высшего  Я

разрешения  на  регрессию.  Если оно вам его  даст,  направиться  именно в  ту жизнь,

которая обусловила кажущуюся вам необычной любовь к драконам.

 

11:21 Созидательная деятельность Оздоровительного Центра Духовного и

Физического  Развития  «Кассиопея».  Цели  и  действия  противников  проекта



«Кассиопея».

Максим:  Рассказать  новость? Всем привет!  Новость у нас очень интересная:

оказывается,  в  интернете,  на  YouTube  канале  против  проекта  «Кассиопея»  начали

объединяться уже достаточно интересные группы целителей, которые избавляют вас от

рептилоидов за 500, за  100 евро, самое интересное,  что они вам дают информацию

совершенно противоречивую. Они вас конкретно обманывают, придумывая абсолютно

разные вещи, к которым мы никакого отношения не имеем.

Еще раз хочу всем заявить,  что у нас официально открытая организация. Мы

Автономная  некоммерческая  организация  «Оздоровительный  Центр  Духовного  и

Физического Развития «Кассиопея». В цели нашей организации входит исследование в

области  контактерства,  яснослышания,  ясновидения,  яснознания,  ченнелингов  и

многого другого.

Новость такая:  группа некоторых каналов и целителей объединились,  начали

искать,  где нас можно поймать,  как нас можно наказать.  Самое интересное,  они не

нашли нигде возможности, т.е. нет людей, которых мы обманули, не существует того,

о чем они пишут. Я поражаюсь: люди, которые не нашли в нас никаких противоречий,

не смогли доказать ложь, которую они о нас говорят, они решили спровоцировать нас

на преступление.

Люди, очнитесь, пожалуйста, я вас умоляю. Либо вы боретесь с деструктивом и

действительно ищете деструктив, либо вы сами становитесь деструктивом и пытаетесь

от нас избавиться. Если уж не за что зацепиться, выходите с нами на эфир, на контакт с

нами. Мы всегда открыты для любого диалога, для любых шизофреников, для любых

массовых каналов, которые нас пытаются опорочить. Если у вас есть против нас какая-

то информация, вы можете в прямом эфире рассказать, кого мы обманули, с кого мы

денег попросили, где квартиру отобрали. Все, кто с нами, пожалуйста, мы идем вперед.

Все, кто занимается ерундой, ложью и пытаются нас опорочить…

Для чего вы этого делаете, я понимаю. Мы наступили очень большой гидре на

хвост. Мы начали людям объяснять, что во всех проблемах виноваты они сами, и для

того,  чтобы  избавиться  от  проблем,  нужно  измениться  самому.  Не  нужно  никому

платить  никаких  денег,  чтобы  вас  избавили  от  сущностей,  от  привязок,  от

драконианцев, спрутов, от многого чего другого. Пока вы сами не готовы меняться и

признавать то, что вы их сами привлекли, сколько бы вас ни избавляли от них, от них

избавиться практически невозможно.

Ребята, очнитесь, пожалуйста. Все, кто пытаются против нас выстраивать какие-



то  схемы,  втянуть  в  какие-то  непонятные  игры,  чтобы  спровоцировать  нас  на

преступления, лучше задумайтесь о том, чем вы занимаетесь. Я вас всех обожаю, всех

люблю. Если о нас  уже  пошли такие  разговоры, что нас  нужно спровоцировать  на

преступления,  значит,  задумайтесь о том,  что мы несем,  какую информацию, и для

чего мы это делаем.

Ирина: Максим абсолютно прав. Действительно, есть такие люди, и меня тоже

удивляют эти сообщения.

Наши кураторы тоже слушают Максима через меня и комментируют сказанное

им.  МидгасКаус  говорит,  что  наилучшим  доказательством  того,  что  наша

общественная и личная деятельность не приносит никакого вреда людям, служат те

слова Максима, которые он сказал в прошлой беседе Марии из канала «Йога-чай». Там

он  обратился  к  нашим  уважаемым  критикам  и  сказал,  что  если  он  покажет  того

человека,  кого  я  или Максим  обманули,  мы закроем  проект  и  откажемся  от  своей

деятельности.

Так как никакого человека нам представлено не было, несмотря на желание этих

людей, чтобы мы закрыли проект, то отсутствие данного человека, несмотря на наше

обещание, как раз вполне документально доказывает, что нет таких людей.

Максим:  На самом деле я прекрасно понимаю людей, которые пытаются нас

опорочить,  ищут  какие-то  возможности.  Я  понимаю,  что  от  вас  уходят  люди  и

перестают платить  деньги за то,  что вы их обманываете.  Ничего страшного,  будем

дальше идти, нести информацию, Свет.

Ирина:  Уже  пишут,  что  они  подставного  найдут.  Подставного  им  найти  не

получится, потому что мы сразу же скажем, что с ним не знакомы. Он должен иметь

доказательства того, что мы его обманули.

Максим: Мы готовы пообщаться в прямом эфире и не только в прямом эфире, а

лично  с  любым  человеком,  у  которого  есть  против  нас  какой-либо  компромат.

Заканчиваем  эту  тему,  я  не  хочу  больше  об  этом  разговаривать,  иначе  это  будет

продолжаться вечно.

Ирина:  Мы  говорим  о  том,  что  они  найдут  подставного.  На  самом  деле

подставной  человек  должен  будет  документами  доказать  наше  знакомство  с

Максимом, что он нам переводил деньги, а мы ему не помогли. Такого нет.

Максим: Даже не в этом дело. Дело совершенно в другом: они пишут, что мы

их  обманываем,  на  какие-то  квартиры  разводим.  Никто,  никогда  в  проекте

«Кассиопея»  вам  никаких  цен  назначать  не  будет.  У  нас  работают



высококвалифицированные  психологи,  контактеры,  энергопрактики,  которые

помогают вам на условиях donation.

Ирина: Мид говорит: «Ваша деятельность созидательна, но нужно помнить о

том, что на Земле для некоторых сил разного уровня плотности, если они находятся в

неосознанном  состоянии,  созидательная  деятельность,  которая  несет  Свет,  является

деструктивной».

Максим:  Ребята,  нас ни на каком канале пока показывать не будут.  Встречи

перенеслись, отменились.

Кошка с ними играет, что ли?

Ирина: ЛиШиони, хватит играть с кошкой. А, это Криспи.

Максим: Криспи, как тебе энергетика кошки?

Ирина: Он говорит: «Она уже привыкла к вашим гуманоидам, а со мной хочет

играть, потому что я новый для нее». А на них она внимания не обращает.

 

19:16 Костюмы космических миротворцев.

Максим:  У  какой  цивилизации  миротворцы  в  белых  костюмах  с  золотыми

вставками? Есть такая цивилизация?

Ирина: Миротворцы? У Аштара есть, у его команды, у некоторых плеядеанских

цивилизаций  есть  такая  форма,  которую  применяют  гуманоиды  из  Службы

безопасности Межзвездного Союза, аналогичная организация есть и в Галактической

Федерации Света. Они сотрудничают друг с другом. У них есть форма – серебристые

костюмы, и на их фоне голубые вспыхивающие точки, как звезды. Но это физически, а

в Астрале они могут принять образ, о котором Вы сказали.

 

20:40 Размеры космических кораблей Галактической Федерации Света.

Максим:  Какие  самые  большие  космические  корабли,  допустим,  в

Галактической Федерации Света?

Ирина:  Размер кораблей ничем не  ограничен.  Они могут  быть даже больше

Солнечной системы.

Максим: Корабли могут быть больше Солнечной системы?

Ирина:  Да,  могут  быть  такие  корабли,  особенно  межгалактические  лайнеры,

которые  перевозят  какое-либо  оборудование,  множество  людей  из  Галактики  в

Галактику.

 



21:12 Анонс оздоровительных сеансов Галактической Федерации Света.

Максим: Кстати, дорогие друзья, у нас для вас будет небольшой подарок. После

этого  эфира  вы  сможете  присоединиться  к  оздоровительной  сессии  Галактической

Федерации Света. Ссылка уже есть под этим эфиром. Вы перейдете по этой ссылке на

чат  в  Telegram  и  поймете,  как  присоединиться  к  оздоровительному  сеансу

Галактической Федерации Света.

Ирина: Насмешили: «Почему смотришь в сторону? Максим держит на мушке?»

Он только  что  сидел,  вы  же  видели,  что  он  без  оружия.  Я  на  кураторов  смотрю,

особенно на Криспи, он светится разными цветами.

 

21:57  Внешний  вид,  семья  Криспи.  Размножение  на планете  Арахси.

Сколько чакр в энергоструктуре? Занятия на планете Арахси.

Максим: Как выглядит Криспи? Вопрос был, но мы его пропустили.

Ирина: Он сейчас светится разными цветами от серебристого до фиолетового.

Это, наверное, от смеха.

Максим: Почему у него такие цвета, и почему ты их так видишь?

Ирина:  Он говорит,  что  меняет  энергетическую  структуру  астрального  тела,

потому что у него разные эмоции возникают. Он впервые на такие темы общается с

людьми. Он вообще с людьми-контактерами общался раза три. А сейчас он отвечает на

разные вопросы, они его очень интересуют. У него интерес, радость.

Максим: С кем ты до этого общался, кроме людей, в Астрале? Куда тебя звали

и куда ты приходил?

Ирина: Вы упомянули земных плазмоидов. Я общался с одной из цивилизаций,

входящей  в  вашу  систему,  которая  следит  за  магнитосферой.  Это  верхние  слои

атмосферы. Я общался с этой  цивилизацией с 16-го уровня плотности. Мы довольно

активно  с  ней  сотрудничаем,  но  официально  она  не  входит  в  Галактическую

Федерацию Света.

До того, как меня позвал ЛиШиони, я был близко к Земле, находился в верхних

слоях  ее  атмосферы.  Конечно  же,  это  относительно,  так  как  я  находился  в

плазмоидном мире в Астрале, в астральном теле.

Максим: У тебя есть жена на твоей планете?

Ирина: У нас нет жен в вашем понимании, так как мы временно встречаемся с

представителями того пола, которые откладывают икру.

Максим: Как он выглядит? То есть у них там икру откладывают?



Ирина: Они яйцекладущие, но он мне икру показывает. Я не знаю, что это.

Максим: Уточни, сколько детей может родиться у женской особи.

Ирина:  Он говорит,  что они не все выживают - так было заложено в нашей

эволюции. Они эволюционировали из животных, которые напоминали наших больших

земных лягушек. Это не рептилоиды, а как амфибии. Мид немного подсказывает.

Максим: Это амфибии.

Ирина: Он на лягушку не похож. У него голова – эллипс узкий, тонкое длинное

тело, длинные руки, 3 длинных пальца, а ноги короткие, 2 черных круглых глаза, есть

третье веко.

Максим: Сколько чакр в твоей энергоструктуре?

Ирина: Сейчас Мид ему объяснит. Говорит: «14 основных». Рост около 1 м 70

см, он как Мид ростом. Кожа светло-зеленая, светится изнутри. Руки и ноги ближе к

желтоватому цвету.

У представителей их цивилизации нет семей. Они встречаются с женщинами

только на время воспроизводства для обмена ДНК, а потом живут отдельно.

Максим: Чем они в жизни занимаются?

Ирина: Сейчас мы вошли в Галактическую Федерацию Света. У нас нет пока

своих галактических кораблей, нам их предоставила Галактическая Федерация Света.

Мы вообще не выходили в космос, но в Астрале мы очень давно путешествуем.

Максим: Скажи, пожалуйста, о какой самой дальней Галактике ты знаешь?

Ирина: Он не путешествовал вне Галактики. По каталогу, который мы изучаем,

мы знаем о  далеких  галактиках,  которые находятся  за  миллиарды световых лет  от

нашей.

Максим:  Еще  раз,  друзья,  напоминаю,  что  после  этого  эфира  у  вас  будет

возможность  присоединиться  к  оздоровительному сеансу Галактической  Федерации

Света в 21:30. Ссылка на чат будет под этим видео.

 

28:08 Могут ли два человека пообщаться в осознанных снах, чтобы утром

это помнить?

Максим:  Давайте  дальше  вопросы.  У  нас  есть  еще  минут  10–15,  потом мы

начнем собираться в поездку в Беларусь.

«Могут  ли  2  человека  пообщаться  в  осознанных  снах,  чтобы  утром  это

помнить?»

Ирина:  Да,  конечно,  могут.  В  Астрале  могут  встретиться,  друг  с  другом



пообщаться.  Такие  случаи  известны.  Криспи  говорит:  «Мы  с  Мидом  и  ЛиШиони

находимся вне тела. По-вашему – в осознанном сне. Но когда мы вернемся в тела, мы

будем об этом помнить».

 

28:57 Жизнь МидгасКауса после появления проекта «Кассиопея». Занятия

МидгасКауса, количество контактеров. Учение Рейки.

Максим:  «МидгасКаус,  скажите,  пожалуйста,  как  повлияло  на  вашу  жизнь

возникновение в вашей жизни «Кассиопеи»?»

Ирина: Вот это вопросик.

Максим: Как на твою жизнь повлияла «Кассиопея»?

Ирина:  Задумался.  Он  говорит:  «На  мою  жизнь  повлияло  возникновение

проекта «Кассиопея» таким образом, что я стал больше времени проводить в контакте

с  Ириной,  с  другими  контактерами.  У  меня  сначала  было  много  работы  по

диагностикам, но с согласия своего начальника, под руководством которого работаю,

это Одус с планеты Эслер, я отдал часть своих научных проектов своим друзьям.

Я попросил одного из своих друзей, чтобы он взял 12 моих контактеров себе.

Когда  мы  познакомились  с  Ириной,  у  меня  их  было  36,  и  когда  начался  проект

«Кассиопея», стало - 24. Не сразу их стало меньше, а когда я к ней начал приходить

регулярно  и  проводить  диагностику.  Причем,  кроме  диагностики,  я  продолжал

проводить  научно-исследовательскую  работу  по  изучению  ваших  земных  лекарств,

трав, их сочетаний, вибраций, именно их влияние на энергетику, на физическое тело.

Я много консультировался и с ташиганцами, и с гихорцами, и разговаривал с

плазмоидами, которые занимаются лечением, изучал базу планеты Эслер по Земле, по

организмам  землян.  Те  научные  проекты,  которые  у  меня  были  по  изучению

микробиологии, энтомологии на Земле, я отдал своим друзьям для того, чтобы бывать

чаще рядом с Ириной, чтобы готовиться и проводить конференции.

Я изучал историческую информацию, потому что мне задавали такие вопросы

по  Земле,  хотя  я  биолог  и  психолог.  Также,  я  стал  чаще  контактировать  с

представителями планеты Бурхад, с которыми Ирина в контакте. Познакомился с ней

лично, когда она прилетала ко мне на Эслер в физическом теле. Позже, когда к ней

начали приходить другие контактеры, приезжать ученики, в частности первый поток,

появилось много людей, готовых к контакту со мной и давших на это согласие, люди, с

которыми мы совпадали по вибрациям, и жизненная задача которых соответствовала

контактерству. Далеко не всегда так бывает, несмотря на желание человека.



Теперь у меня вновь увеличилось количество контактеров, но я прихожу к ним

реже, их на данный момент 48. Я прихожу к ним только по запросу. Основное время я

провожу с теми контактерами,  которые со мной недавно. И к Ирине я прихожу по

запросу,  т.к.  она  больше  общается  с  ЛиШиони,  мы  с  ней  сократили  количество

диагностик и время астральных путешествий.

Она  сейчас  учит  Высшему  Я.  Я  иногда  присутствую  на  ее  занятиях,  как

психолог, который учился соединять внутренним Светом, отвечаю на вопросы людей.

У нас это изучается в психологии на Эслере. Отвечая на вопросы людей, которых она

обучает, слушаю, как она дает ответы, как ей задают вопросы, как проходят практики.

Я это вижу, иногда помогаю идти, подсказываю и наблюдаю за этим процессом.

Моя жизнь сильно изменилась. Теперь я реже бываю дома, со своей семьей, но

меня это только радует, т.к. есть возможность исполнить свою мечту – помочь Земле

войти в Межзвездный Союз. Я очень люблю ваш мир.

Максим: Мид, тебя благодарят люди, которые проходили у тебя диагностику. Я

вижу  их  сообщения.  И  я  тебя  благодарю  за  то,  что  ты  мне  тоже  помогал  с

диагностикой.

Люди спрашивают: «Почему учение Рейки не вошло на Землю очень быстро?»

Вы знаете, друзья, почему мы прекратили диагностики с МидгасКаусом? Потому что

огромное количество «доброжелателей» нам начало угрожать и писать о том, что мы

занимаемся медицинской деятельностью, даем какие-то даем назначения.

Поэтому  теперь  мы  ведем  на  Высшее  Я,  и  только  потом  можно  будет  у

МидгасКауса  при  личном  приеме  у  Ирины  провести  диагностику  по  полной

программе.  Мы прекратили  сейчас  приемы  жителей  России  online,  они  приезжают

теперь только лично к Ирине. Почему? Потому что желающих огромное количество,

всех невозможно принять.

 

34:56  О  последствиях  обмана  в  целях  материальной  выгоды.  Страхи  и

низковибрационные сущности. Оплата по сердцу. Контактеры.

Максим: По поводу распространения учений… Вы себе представить не можете,

как  сложно  преподносить  любые  формы  обучений,  связанных  с  эзотерикой,  с

энергопрактикой. Вы людям даете Свет, они в вас плюются, говорят, что вы секта, о

том,  что  вы лгуны,  подлецы.  Я теперь  понимаю каждого человека,  который что-то

пытался принести сюда, на эту Землю. Почему? Потому что все, что мы делаем для

людей, из них больше половины в нашу сторону льют негатив.



Не  поверите,  если  бы  не  мое  внутреннее  желание  действительно  каждому

человеку  донести  эту  информацию,  давно  бы  уже  убрали  и  закрыли  этот  проект.

Огромное количество негатива, злобных людей. Огромное количество людей, которые

на  вас  зарабатывают  огромные  деньги,  пугая  вас  и  избавляя  от  несуществующих

проблем, что очень тяжело любое светлое учение донести сюда, на эту планету. Я это

сейчас четко понимаю. Не переживайте, я не нервничаю. Я пытаюсь вам рассказать,

как тяжело нести истинный Свет, о котором мы говорим. Потому что вы даете Свет, а

на этот Свет в вас плюют.

Ирина:  Сейчас МидгасКаус,  ЛиШиони слушают.  Действительно,  это все так.

Мы  с  этим  сталкиваемся  каждый  день,  и  это  все,  конечно,  закономерно.  Иногда

эзотерикой, духовными практиками прикрываются те люди, которые хотят обмануть

человека в целях материальной выгоды. Такое бывает, мы это никогда не скрывали.

Некоторым людям сложно понять, где действительно истинные служители Света.

Как  отличить  одних  от  других?  МидгасКаус  уже  предлагал  такую

систематизацию  тех  людей,  которые  занимаются  целительством,  контактерством,

любых других – это их готовность принимать человека, тратить на него свое личное

время вне зависимости от его финансов.

Если  человек  идет  на  обман  ради  того,  чтобы  заработать  деньги,  он  на  это

тратит  свое  личное  время,  представляясь  экстрасенсом,  гуру  и  так  далее.  Если  он

действительно  этого  не  чувствует,  не  контактирует  ни  с  кем,  то  ему  будет  очень

сложно,  практически,  невозможно  довериться  так  Вселенной,  чтобы  обманывать

людей на системе «оплата по сердцу».

Почему сложно? Потому что вся его структура будет противостоять этой оплате

по сердцу, т.к. он пошел на обман ради заработка эзотерикой. Для любого существа

обман – неудобное  положение,  от которого он будет  стараться  защищаться,  т.е.  он

будет торговаться со своей совестью. За эту торговлю он не согласится рисковать и

тратить  свое  время,  энергию,  которую  он  передает  за  маленькую  какую-то  сумму,

которую ему могут дать. Он может неделю-две продержаться, но месяцами, годами это

делать не выдержит, либо он войдет в настоящий контакт, либо он вообще уйдет из

эзотерики в другое место.

Как  МидгасКаус  неоднократно  подчеркивал,  и  ЛиШиони,  и  бурхадцы  –

специалисты по контактам, если человек придумал, что он контактер и говорит об этом

людям, а сам даже не верит в инопланетян, в Духов, то эти придумывания становятся

известны всему тонкому астральному миру,  всем планетам,  которые его  окружают.



Даже если он сам в это не верит, но транслирует, то это уже согласие на контакт. Если

он это будет говорить людям, то он привлечет к себе тех сущностей, которые всегда

находятся  рядом  с  нами,  не  обязательно  гуманоидов  или  Духов,  но  и  плазмоидов,

возможно.

Максим:  Я  коротко  расскажу:  он  по  своим  вибрациям  привлечет  тех

сущностей, с которыми он будет контактировать. К сожалению, они не всегда высокие.

Ирина: Да. То есть, какие сущности привлекутся к этому фантазеру, который

изначально придумал про контакт, – это зависит только от его внутренних вибраций.

Если он это нафантазировал ради корыстных целей, значит в нем много эмоций страха,

например,  бедность.  А  эмоции  страха  привлекут  низковибрационных  плазмоидов,

которые будут этим страхом питаться и его поддерживать, пугать его еще больше.

Если он это придумал, просто потому, что ему нравится эта тема, и он хочет,

чтобы его считали контактером в нашем мире, то это желание говорит о том, что он

где-то воплощался, возможно, где-то жил, поэтому эта тема ему близка. И тогда к нему

выйдут на контакт те сущности с любой планеты или уровня плотности, которые будут

соответствовать его интересу.

Если  в  нем  много  любви,  могут  выйти  на  контакт  высоковибрационные

сущности, если он это делает только из-за своей гордости, но при этом, унижая других

людей, выйдут низкие на контакт.

ЛиШиони,  МидгасКаус  и  Криспи  дают  всем  рекомендацию:  если  вы  не

являетесь контактером и не готовы к контакту, лучше не фантазировать на такие темы,

не представляться контактером, т.к. можно получить контакт, из которого потом будет

трудно  выйти,  и  если  это  низковибрационные  сущности,  то  они  будут  проявлять

насилие ровно в той мере, в которой они смогут взять власть над Душой человека с

помощью его же страхов.

 

Максим:  Дорогие  друзья,  действительно  от  всей  души,  хочу  поблагодарить

каждого из  вас,  потому что в  нашем проекте  нет спонсоров,  нет  меценатов,  мы не

являемся иностранными агентами. Наш проект существует на вашей помощи. То, что

вы  нам  присылаете,  дает  возможность  развивать  наш  проект.  Поэтому

присоединяйтесь  к  сеансам  «Космохилинга»,  к  сеансам  Галактической  Федерации

Света,  медитативным  практикам,  к  развитию  разных  проектов,  таких  как  «Древо

жизни», «Расчет духовного уровня». Этим вы помогаете развиваться нашему проекту.

Поэтому еще раз хочу вас всех поблагодарить, сказать вам огромное спасибо за



то,  что  помогаете  развитию  проекта.  Мы  приедем  из  Беларуси,  и  я  начинаю

строительство большого Центра на земельном участке в 1 га. Я уже заказал забор и

начну первые этапы строительства Центра, где мы все с вами сможем собираться, и

будет не только Центр, будет и Оздоровительный центр и научно-исследовательский

институт.

Я постараюсь сделать это все для каждого вместе с возможностью размещения

палаточного лагеря, чтобы к нам в Центр могли приехать абсолютно любые люди с

любым уровнем достатка и любыми возможностями.

К сожалению,  большинству контактеров,  которые действительно  находятся  в

контакте, их называют слегка сумасшедшими людьми, очень тяжело встроиться в этот

социум, поэтому у них не всегда бывает возможность зарабатывания денег. Только для

них мы и будем делать палаточные лагеря, которые смогут приехать, оказаться в своей

среде, пообщаться, простроить контакты и сделать много чего другого.

 

44:42  Простраивание  контакта  с  Галактической  Федерацией  Света.

Совместный проект Галактической Федерации Света и «Кассиопеи».

Максим: Ирина,  предлагаю  ответить  на  крайний  вопрос.  Еще  раз  хочу

напомнить,  что  после  этого  эфира вы можете  по ссылке  в  21:30 перейти  на  сеанс

Галактической  Федерации  Света,  где  вы  сможете  простроить  контакт.  У  меня

спрашивают, как простроить контакт с Галактической Федерацией Света? Попробовать

начать с сеанса, а дальше как наставники, кураторы разрешат, как они вам подскажут,

так и будете действовать.

Ирина:  Криспи  говорит:  «Галактическая  Федерация  Света  состоит  из  очень

разнообразных  цивилизаций,  которые  разнообразны  своими  целями,  своими

вибрациями,  уровнем плотности,  количеством специалистов  и  их направленностью,

которые входят в состав с землянами.

Поэтому,  я  тоже  буду  приходить  в  составе  астральных  групп  вместе  с

плазмоидными цивилизациями.  Мы обязательно будем работать в союзе с земными

плазмоидными цивилизациями. Этот новый проект Галактической Федерации Света и

«Кассиопеи»,  который  дает  такую  возможность  и  нам,  и  вам,  дорогие  зрители,

возможно, будет поворотной точкой для некоторых плазмоидных цивилизаций Земли,

которые посмотрят на нашу работу и захотят влиться в наш светлый коллектив».

Максим: Поэтому присоединяемся к проекту Галактической Федерации Света,

к  сеансам,  которые  будет  проводить  Аллеейя,  и  настраиваем  контакт  в  ходе



взаимодействия,  чем  мы  помогаем  другим  цивилизациям  тоже  друг  с  другом

настраиваться.

 

46:31 Очищающие и оздоравливающие свойства ладана.

Максим: Мид, какой силой обладает ладан?

Ирина:  Ладан и  его аромат обладают энергетическими вибрациями,  которые

создают пространство,  очищают его от низких вибраций и создают энергетическую

обстановку,  которая  является  труднопереносимой  для  сущностей,  в  том  числе

плазмоидных  и  из  мира  невоплощенных  Духов,  которые  являются

труднопереносимыми  для  сущностей,  которые  находятся  в  этом  помещении.  Они

несовместимы  по  вибрациям.  Также  аромат  ладана  помогает  активировать  седьмой

энергоцентр  и выйти на  контакт  со своим Высшим Я,  поверить  в  себя,  свой Свет,

очиститься от негативных блоков.

Максим:  Я  с  ладаном  работаю  уже  очень  давно.  С  утра,  когда  читаю

бурхадский  и  эслеровский  настрои,  я  обязательно  ставлю  ладан  и  работаю  с  ним.

Ладан очень хорошо очищает пространство от разных вирусов. Если у вас есть дома

заболевший, вы можете спокойно прожигать ладан. Он попадает и в легкие и в саму

структуру человека и убивает абсолютно всю низковибрационную флору и структуру.

Огромное всем спасибо!

Ирина: Огромное спасибо!

 

48:24 Впечатления выпускницы Центра «Кассиопея».

Максим: К нам сейчас  присоединились ребята.  Покажем кого-нибудь?  Один

человек.  Присаживайся,  займем  2  минутки  эфира.  Расскажи,  как  у  тебя  отнимали

квартиру, сколько денег сказали заплатить за обучение. Все рассказывай.

Выпускница: Ничего у меня не отнимали. Я сама очень хотела сюда приехать,

выучиться  на условиях donation.  Сколько могла,  столько я заплатила за обучение и

проживание. Я очень рада встретиться лично с этими людьми, получить знания, то, что

они дают от всего сердца. Это огромные потоки любви и знаний.

Максим: Тебе понравилось?

Выпускница: Очень понравилось.

Максим: Еще приедешь?

Выпускница:  Я  готова  приехать,  только  вы  всегда  заняты,  заняты.  Но  как

только, кричите, мы приедем и учиться, и помогать.



Максим:  То  есть  никто  тебя  ничего  не  заставлял,  никто  с  тебя  ничего  не

требовал.

Выпускница: Никто не заставлял.

Максим:  Может  тебе  кто-нибудь  на  ушко  нашептал,  чтобы мы кого-нибудь

обманули или денег потребовали.

Ирина: О, новое теперь, что мы продаем массажеры по 100 000 рублей. Тебе

массажер продали?

Максим: Тебе кто продал массажер за 100 000?

Выпускница: Нет. Здесь такой прекрасный Оздоровительный центр, они даже

насильно туда не укладывают, денег не просят. Сам выбираешь, куда идти, на что. Все

настолько, я бы сказала, бесплатно. Очень дешево.

Максим: Нет, я бесплатно запрещаю работать в проекте, оплата по сердцу.

Ирина: Как тебе Центр, условия наши?

Выпускница: Замечательно, это просто как в отеле.

Максим: Спасибо тебе большое!

Ирина: Спасибо!

Выпускница: Огромное вам спасибо за вашу работу!

Максим: Мы не будем всех показывать, чтобы не отнимать эфир. Еще раз всем

огромное спасибо! Всех обнял. До новых встреч!

Присоединяйтесь  к  эфиру  в  21:30  с  Галактической  Федерацией  Света.

Попробуйте, что это, как это, кто давно хотел простроить контакт, может попробовать

это сделать на сеансе.

 

50:45  Настройка  на  сеансы  Галактической  Федерации  Света.  Понятие

«оздоровление».

Ирина:  Криспи  хочет  рассказать,  как  настроиться  на  световые  волновые

излучения  представителей  Галактической  Федерации  Света,  высоковибрационных

плазмоидов.  Также  будут  присутствовать  Ангелы  из  Духовного  мира.  Они  будут

наблюдать, направлять, учить нас. Они нас тоже многому учат. То же самое, что и в

контактах с Межгалактической Оздоровительной службой, несущей оздоровление.

Понятие «оздоровление» - это понятие и духовного, и физического приведения

тела, Души и Духа в гармонию. Можно даже перевести это как «гармонизация». Так

же, как и сеансы гармонизации, которые устраивает Межгалактическая Медицинская

Служба. 



Желательно  лечь,  принять  удобное  положение  тела,  расслабиться,  закрыть

глаза. Сосредоточиться на своем дыхании, на своем Духе так, как вы делаете для того,

чтобы  расслабиться.  Если  вы  почувствуете  присутствие,  прикосновение  к  себе,  вы

этого не пугайтесь,  дайте согласие на восстановление всех ваших структур.  Можете

читать  молитву,  если  хотите,  можете  медитировать,  можете  выйти  из  тела  и

путешествовать  вместе  с  нашими  представителями.  Вам  покажут  миры  Плеяд,

Альдебарана, Арктура и других звезд и систем, где живут наши представители.

Максим:  Спасибо тебе  огромное!  Миду спасибо,  ЛиШиони спасибо!  Ребята,

вам  огромное  спасибо  за  поддержку  нашего  проекта.  Я  уверен,  что  мы  скоро

встретимся в летнем палаточном лагере на нашем участке с возможностью видеть весь

процесс строительства. Обещаю поставить там баню, временные постройки и бассейн

на летнее время.

Я скажу, когда мы будем вас ждать, набирать туда, когда мы там организуем

интересный  палаточный  лагерь,  слет,  пригласим  вас,  чтобы  вы  своими  глазами

увидели,  что  мы  не  обманываем  вас,  что  мы  действительно  развиваем  проект,

занимаемся строительством. Все ваши подарки, которые вы присылаете, я направляю в

это строительство. У меня нет цели на вас нажиться. Моя цель - созидательный проект

в каждом городе. У нас уже есть проект в Санкт-Петербурге, филиал Центра в Москве,

плюс в Новороссийске уже открывается филиал. Поэтому всех ждем, до встречи, всех

крепко обнял! Прощаемся?

Ирина:  Да,  тут  один  написал:  «До  встречи  в  космосе!»  Интересно,  они

прочитали. Они сейчас говорят: «До встречи!»

Насчет того,  что вы пробовали,  но к вам ни разу никто не приходил.  Чтобы

почувствовать, вам нужно перенастроиться, перенаправить свое внимание, отведя его

от концентрации на физическом теле и переведя концентрацию на окружающий вас

астральный мир. Это достигается, как я уже сказала, в расслаблении и сознательным

приказом: «Я силой своего Духа включаю свое астральное зрение,  свои астральные

чувства.  Разрешаю себе  чувствовать,  видеть  и  слышать  своих  духовных кураторов,

духовных сущностей рядом». Это абсолютно безопасно. Вы так дадите сигнал своему

подсознанию включить вам эти чувства и дадите ему знать, что вы не испугаетесь.

 

55:03 Ретрит на Байкале.

Максим: В Киеве есть представитель центра. Там сейчас готовятся документы,

потому  что  законодательство  другое,  для  открытия  центра  «Кассиопея».  Поэтому



скоро там тоже мы будем присутствовать в Украине.

Еще  забыл  сказать  самую  главную  новость:  у  нас  следующий  ретрит  после

Болгарии будет на Байкале в дацанах с ламой Итигэловым. Но об этом мы расскажем в

следующих эфирах. Ищите информацию на сайте, в ближайшее время мы выставим

информацию о следующем, просто нереальном, ретрите. Мы проедем по местам силы,

мы будем в дацане с ламой Итигэловым, будем общаться с монахами, с контактерами с

различными цивилизациями Земли и теми цивилизациями, которые поддерживают их

эгрегор. Будем на связи. Еще раз всех обнял, завершаю трансляцию, всем пока!

Ирина: Всем до новых встреч!

Максим: Не забудьте: в 21:30 сеанс с Галактической Федерацией Света. Ссылка

под видео. Всем пока!

 


